
 

 
 

 

Hoy, ante el Pleno del Congreso 

Feijóo plantea una enmienda a la totalidad a la 
política de Sánchez: “La corrupción es la 
imagen que exporta de España” 
 

• El presidente del PP vapulea a Sánchez sacándole los colores por la 
parálisis del país y los espectáculos que está dando en política nacional 
e internacional un Gobierno radical y con tono pendenciero: “Nada de lo 
que pasa en España es normal”, remarca 
 

• Considera que no es ético ni estético que Begoña Gómez enviara 
cartas de recomendación y advierte a Sánchez de que si no da 
explicaciones voluntarias en el Congreso, se verá obligado a 
hacerlo en el Senado 
 

• ¿Por qué referirse a su esposa pone en riesgo la democracia, pero 
que el presidente de México ataque al Rey no? ¿Por qué tantos 
aspavientos en este asunto, pero ninguno cuando en Marruecos se dice 
que Ceuta y Melilla no son españolas?, le espeta 
 

• “Huyó de este Congreso para no dar explicaciones. Y ha decidido volver 
a él para seguir sin ofrecerlas”, traslada a Sánchez, a quien advierte: 
“Cuanto más tiempo pasa sin dar la información que le pedimos por 
la corrupción que le acecha, más evidente hace que lo que quiere 
es ocultarla” y para ello contará con la “inestimable colaboración del 
ministro número 23 del Gobierno: el Fiscal General del Estado” 
 

• Afirma que es imperativo que destituya al ministro Albares por haber 
puesto los intereses de España al servicio de los intereses del 
PSOE y le acusa de estar dispuesto a todo para tapar sus problemas. 
“Lo que están haciendo no tiene nombre. Perjudican a los españoles 
que viven en Argentina, a las empresas y a la imagen del país. Exija 
responsabilidades y déjelo ya” 
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• Traslada a Sánchez que, si quiere dar lecciones de diplomacia y 
pretende combatir la violencia política, antes debería mirarse al espejo y 
lavarle la boca a alguno de sus ministros 
 

• Le demanda que no aproveche la situación de los muertos israelíes 
y palestinos para separar a los españoles en buenos y malos porque 
esto no es o con Sánchez, o contra la paz, o con Sánchez o contra la 
democracia, o con Sánchez, o contra el Estado. “Usted no es la medida 
de todas las cosas”, subraya 
 

• Critica a sus socios por no mover un dedo cuando Sánchez decidió 
dejar a su suerte al pueblo saharaui, cuando siguen en connivencia con 
la dictadura de Venezuela, o se han callado viendo que España es el 
país que más ha incrementado la compra de gas ruso, y tampoco 
defiende la paz ni el Estado Palestino. “Lo que apoya es la desaparición 
de Israel.  Así que las lecciones de humanidad, si les parece, se las 
ahorran” 
 

• “Para afrontar la paz en el mundo, sería importante antes lograr la 
paz en su Gobierno”, señala en alusión a la incapacidad del PSOE para 
lograr el apoyo de sus socios en la ley que ayer tumbó el Congreso 
 

• Avisa al jefe del Ejecutivo de que España no va a permitir el recorte de 
las libertades y defenderá la libertad de prensa y la independencia 
judicial a la que quiere atacar. “No hay sostén en la UE para ponerle 
un bozal a ningún medio de comunicación”, asevera 
 

• Señala que el voto que le va a doler a Sánchez el 9J es el del PP, “y 
cualquier otro es un obstáculo y es inútil para pararle” 
 

• Subraya que en las elecciones europeas los españoles tendrán la 
oportunidad de dar respuesta “a la carta, a las tomaduras de pelo, a 
los engaños, a la desigualdad, a la corrupción, al fango y al muro” 
 

• Contrapone la convocatoria de los fieles de Sánchez en la puerta de 
Ferraz para aclamarle con la de este domingo en la Puerta de Alcalá 
para defender la dignidad de los españoles. “No quiero que España 
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siga viviendo del miedo a los fantasmas que usted pregona. España 
merece esperanza y la tendrá”, remarca 

 

• Pide al presidente del Gobierno que deje de reírse de los españoles 
asegurando que la economía española va como un ‘cohete’. “Me temo 
que el cohete le ha llevado a la luna, señor Sánchez”, exclama 
 

• Ironiza con que Sánchez va “de logro en logro”, en referencia a que 
considera como tal subir en el País Vasco a costa de Podemos y de 
humillar al PNV ante Bildu, y de hacerlo en Cataluña en perjuicio de ERC. 
“Yo veo un logro subir a costa de usted”, remarca 
 

• “Su gran negocio es sacar rédito a los naufragios de los partidos 
de los que vive. El mío es ocupar la centralidad que representa a la 
mayoría de los españoles a la que está abandonando”, concluye 
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